

Aufgefallen

Postauto-Chauffeure auf dem Drahtesel



Bild: Lui Eigenmann

Bruno Nanzer, Fahrdienstleiter und Busfahrer drehte eine Runde auf dem Fahrrad.

FRAUENFELD – Am Samstagnachmittag liessen sich Stadtbus- und Postauto-Chauffeure von Pro Velo bei der Postauto-Garage weiterbilden. Die Ausbildung ist der zweite Teil der Aktion «Miteinander statt Gegeneinander» von Stadtbus Frauenfeld, Postauto und Pro Velo Thurgau. Im

Frühling konnten Velofahrende in einem Stadtbus Platz nehmen. Nun nahmen die Chauffeure auf dem Velosattel Platz. Nach einem Theorieteil nahmen die Chauffeure unter Anleitung von Pro Velo an einem Praxisteil in der Innenstadt von Frauenfeld mit dem Velo teil.
le